

Antrag A1 an den Schachbezirkstag am 10.05.2015

Änderung der Ordnung des Schachbezirkes Magdeburg

Antragsteller: Vorstand des Schachbezirkes Magdeburg

Der Schachbezirkstag möge beschließen:

Der bisherige § 7 Abs. 1 Satz 1 der Ordnung des Schachbezirkes Magdeburg erhält folgende Fassung:

„Der Spielleiterrausschuss ist zuständig für den Spielbetrieb im Schachbezirk Magdeburg. Dazu gehört insbesondere die Organisation und Durchführung von Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften (außer Jugend) einschließlich der Terminplanung, der Struktur der Spielklassen, der Auslosung und Klasseneinteilung, sowie die Behandlung sonstiger spieltechnischer Fragen, die nicht dem Spielleiter oder einem anderen Organ vorbehalten sind.“

Begründung

Im Sinne der Transparenz und der Rechtsklarheit sollen die Aufgaben des Bezirksspielleiterrausschusses konkretisiert werden. Bereits jetzt hat der Bezirksspielleiterrausschuss gemäß Abschnitt A Nr. 4 der Bezirksturnierordnung (BTO) das Recht, zwischen den Schachbezirkstagen die BTO zu ändern. Die vorgeschlagene Änderung räumt dem Bezirksspielleiterrausschuss generell das Recht ein, die Spielstruktur im Schachbezirk Magdeburg festzulegen.

Ferner wird eine rein redaktionelle Änderung (Terminplanung) vorgeschlagen.

Zum Vergleich die jetzige Fassung:

„Der Spielleiterrausschuss ist zuständig für den Spielbetrieb im Schachbezirk Magdeburg, dazu gehört insbesondere die Organisation und Durchführung von Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften (außer Jugend) einschließlich der Erstellung der Terminplanung für das kommende Spieljahr, der Auslosung und Klasseneinteilung, sowie die Behandlung sonstiger spieltechnischer Fragen, die nicht dem Spielleiter oder einem anderen Organ vorbehalten sind.“



Dr. Andreas Kalusche

Vorsitzender des Schachbezirkes Magdeburg